



Concours photo "Vauban"

jeudi 28 septembre 2017, par [lpe](#)

En 2018, le Réseau des sites majeurs Vauban célèbre le 10e anniversaire de l'inscription au Patrimoine mondial des fortifications de Vauban. Pour cette occasion, le Réseau Vauban organise un concours photo ouvert du 1er septembre au 5 novembre 2017.

Les photographes amateurs, qu'ils soient habitants ou de passage sont invités à immortaliser « l'esprit du lieu » par un détail ou un cliché d'ensemble de ces joyaux d'architecture.

Les clichés sont à déposer sur le site internet du Réseau Vauban jusqu'au 5 novembre Règlement et inscription sur www.sites-vauban.org

A l'issue du concours, un jury de professionnels sélectionnera vingt-quatre photos (deux par sites) que les internautes noteront pour ne conserver que douze clichés gagnants, qui seront exposés en 2018 de façon itinérante sur les sites du Réseau.